

Una jornada analiza las líneas maestras del Júcar

El centro de congresos acoge el próximo día 19 mesas redondas con los sectores de regadío
17.05.10 - 00:44 - J.C. ROMERO | ELCHE.

0 votos

0 Comentarios | C

En cumplimiento de las directrices marcadas por la Directiva 2000/60CE del Parlamento Europeo y del Consejo de 23 de octubre de 2000, denominada Directiva Marco del Agua, se está procediendo en la actualidad a la redacción del Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica del Júcar.

La primera etapa del proceso de planificación fue la caracterización de las cuencas hidrográficas y la elaboración del registro de sus zonas protegidas. Los resultados de estos trabajos fueron notificados a la Comisión Europea en junio de 2005.

En una segunda fase, en marzo de 2007, y de acuerdo con lo establecido en el artículo 8 de la Directiva, se enviaron a la Comisión Europea, a través del sistema de información WISE, los programas de seguimiento del estado de las aguas superficiales (continentales y costeras) y subterráneas.

Una vez finalizados estos trabajos, las tareas de planificación deben continuar con el siguiente objetivo: elaborar el plan hidrológico. Al objeto de que la elaboración del nuevo Plan de cuenca sea un proceso transparente y que todo agente interesado pueda participar aportando sugerencias y observaciones, además de crear una web y un correo electrónico de contacto para facilitar la comunicación entre el público y el Organismo, se fomenta la participación activa con la celebración de jornadas en las que se presenta el denominado Esquema Provisional de Temas Importantes en el Vinalopó-Alacantí.

Se celebran en las provincias a las que afectará el futuro trasvase del Júcar -Riegos de Levante y la SA San Enrique son dos de las entidades agrarias que estarán muy atentas al proyecto-, y la prevista en Elche tiene lugar el próximo día 19 en el centro de congresos.

Contará con la presencia del presidente de la Confederación Hidrográfica, Juan José Moragues, el programa comprende mesas redondas con representantes de los sectores de regadío, abastecimiento, agentes sociales y económicos.

En el primer caso intervendrán Manuel Alcalde Sánchez en representación de la Confederación; Juan Valero de Palma Manglano, de la Acequia Real del Júcar; Andrés Martínez Espinosa, de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, y Manuel Serrano Richarte presidente de la Comunidad de Riegos de Levante, Izquierda del Segura.

Cada mesa redonda durante unos treinta minutos, y al término de las tres previstas se presentarán las conclusiones para su debate general, moderando Javier Ferrer Polo en representación de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

LOS DATOS

Jornada. Presentación del Esquema Provisional de Temas Importantes en el Vinalopó-Alacantí (Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica del Júcar).

Celebración. Miércoles 19 en el centro de congresos, de 9.30 a 14.30 horas.

Programación. Mesas redondas con los sectores de regadío, abastecimiento, agentes sociales y económicos.